

# わかたけ

第6号

文責：濱口

## ◆ “□□の秋” に勇躍する利岡っ子たち！！ ◆

本日、市文化センターを会場に4年ぶりに四万十市と三原村の小学生が一堂に会して『中央区音楽祭』が開催され、コロナ禍の間、この舞台に立てなかった先輩たちの想いものせて、素敵な音色が取り壊し前のセンター大ホールに響き渡りました。利岡っ子たちも、沖教諭の伴奏や市原教諭の指揮にあわせて歌と合奏を披露しました。少人数参加のため誰一人として気が(手も)抜けず、時には厳しい指導も受けながら相当の時間をかけて創り上げてきた音色と子どもたちの懸命な姿に本当に感動しました。

「音楽(芸術)の秋」に加えて、下記に「スポーツの秋」「読書の秋」の実りの一端も紹介しています。やっと秋らしい気候になってきたこの頃です。17名の利岡っ子の“実り＝成長の秋”を教職員一同で見守っていきたいと思います。

### ♥ 四万十市・三原村「陸上記録会」入賞者紹介

☆ 5年女子 走り幅跳び 3位 山中 ■ 3m01cm

10月16日に宿毛市の陸上競技場を会場に「四万十市・三原村小学校陸上記録会」が行われました。

久しぶりの終日日程での開催となった上、10月としては異例の暑さだったため、「疲れた～」との感想も…。本校からは、■が見事入賞を果たしました。■、おめでとう！賞状が届くのを楽しみに待っていて下さい。



5・6年生全員で、緑の公認トラックをバックに記念撮影！！

### ♥ 第69回 高知県青少年読書感想文コンクール郡審査結果紹介

**郡優秀** 1年 山中 ■, 2年 山岡 ■, 中村 ■  
3年 池岡 ■, 弘井 ■ 5年 関本 ■, 弘井 ■

この他、多くの利岡っ子が「入選」の賞状をいただきました。また、「優秀」の中から数名の作品が県審査に送られてもいます。みんな、おめでとう！！

右のように、今秋も全児童・教職員の“お薦め本”が貼り出され「読書の秋」に彩りを添えてくれます。利岡っ子たちにも、女優の芦田 愛菜さんや(将棋の)藤井 聡太 八冠のように無類の読書家を目指してほしいです。



今秋も2階ホールに子どもたちと教職員全員の“お薦め本”を掲示予定です。

### ♥ 新しいお友だちが増えました！！

11月1日から1年生に新しい友だちが加わりました。お隣の中村小学校から転校してきた『川村 ■』 ■です。児童数増も勿論ですが、入学来一人で勉強してきた ■が“同級生”を得て大喜びしてくれているのも嬉しいです。利岡っ子たち、 ■が一日も早く本校に慣れて、楽しく学校生活を送れるようサポートを頼みます！

★ 後期児童会役員活躍中!…前期役員の皆さんお疲れ様!! ★

9月の選挙(演説会・投票)で、池岡 [ ]、吉川 [ ]、関本 [ ] が後期の児童会役員に決まり、既にその責を果たしてくれています。3名には、“利岡小学校の顔”として公約実現に向けて皆を引っ張って行ってほしいと思います。



[ ] は、緊張の初投票!!

前期役員の永野 [ ]、吉川 [ ]、弘井 [ ]、本当にご苦労様でした。時に自分の時間を犠牲にして全校(児童)のために尽力してくれたこと感謝しています。

★ 11・12月の主な学校行事等 ★

- 11月16日(木) 山の学習「八面山登山」〔8:30~14:45 ※要 弁当〕
- 21日(火) 1・2年 発表朝会 / 大岡 SC 勤務日
- 26日(日) 幡多地区 PTA 研究大会“濱岡会長さん発表”〔清水中学校体育館 14:00〕
- 27日(月)~12/1(金) 参観週間 ☞ いつでも、どこでも 参観下さい!!
- 12月 5日(火) 4・5年 高知県学力定着状況調査①~③ ☞ 4・5年生、ガンバレ!!
- 6日(水) わかたけ(読み聞かせボランティア)
- 8日(金) 6年 市立中村中学校体験入学⑤⑥
- 12日(火) 校内マラソン大会〔9:40~〕 ☂ 14日に延期
- 16日(土) 人権教育参観日〔②授業参観/③④パラスポーツ体験〕
- 18日(月) 振替休日
- 19日(火) 5・6年 交流学习〔中村南小 13:30~〕
- 25日(月) 2学期終業式〔PM〕 ※ 既にご案内のとおり給食は中止ですが、学校でカレーを作りますのでお弁当は不要です。



☀ 復活! 佐田のお祭!! 地域の伝統をつないで…

前号でも紹介した『佐田のお祭』がコロナ禍を経て4年ぶりに開催され、全校児童で参加させていただきました。久しぶりということで踊りの練習もほぼ一から始めましたが(初踊りの大役を担った [ ]、 [ ]、 [ ] をはじめ佐田地区の子どもたちは、夜間の特訓も行ったそうです)、来校の上ご指導いただいたお陰で勇壮な舞を披露できました。

またお神輿を担いでの練り歩きやもち投げも経験でき、3・4年生の総合的な学習の時間に隔年で学んできた地域の神社や伝統(行事)等の学びが生きたものとなる有意義な機会となりました。お世話をいただいた池岡さん、吉川さん、中村さんをはじめ佐田地区の皆さん、ありがとうございました!!



踊りと神輿担ぎでちょっぴり疲れ  
たけど、お餅とお菓子をたっぷり  
拾って大満足でした!